

# 大龍寺のあつた

H 30. 8. 部

大龍寺ドローイングショー

鳥の様に自由自在に飛びドローイングの映像を見せてもらいました。物事、所度を変えて見ると発見がありますね。軒名様ありがとうございます。

寺のあちこち



白孔雀誕生の

孔雀を飼って続けて40年。昨年の8月28日(不動様の日)白い孔雀が誕生しました。広い場所に出したところ、足の指が曲ってうまく歩けませんでした。エサをくれに入るたびにわざと首を曲がっていたり、とっぴか上手に歩く様になりました。白孔雀を見てみるとなぜかやさしい気持ちになります。

五回目の里帰りの報告(黒猫)

今年の9月縁あって我家にやってきました。黒猫。寺より5km、6km離れた火葬場に捨てられていました。人なつくとエサをむさがる時のおぼろげな目は、はなるともにえらい。里帰りは二日間の行事がわたりました。どうして雨と一雨のころのめ、途中症になつてながら、里帰りのたびに配して下さいます。

本日も今日の里帰り中。今更にもエマコンなどの夏カーン。

## 三外さん

あつた 37° 暑く

板 時間の使い方はそのまま命の使い方。置かれたところで咲いて下さる。



寺情報 不動様に旗の奉納をお願い。お願ひ。

39回目の花まつり。毎年4月29日。今年は今更なつかしい歌と楽しい話しての母の上がりでした。教育一今日行くところの事。

教育一今日の用をこめる事。なるほど、なるほど、前に進む気持が大切なのですね。

40今年は9月8日(土)4時南演 琴の演奏。会津の集しむ会は5回目のコンサートです。毎念80名ぐらいの参加者があります。

3 金山紅葉の中、煎茶道の茶会をして、寺の初め頃、上の建物の半睡庵にて一服の楽しさを皆様も味わって下さい。

4 中主権のちかっつり、元バレーボール選手の下杯選手が来寺した。やっぱり大まらです。